

SPORC.ID

Kapolsek Nyalindung Bagikan Makanan Bergizi di SDN Cireundeu sebagai Dukungan Program Pemerintah

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](https://www.sukabumi.sporc.id)

Oct 30, 2024 - 14:45



Kapolsek Nyalindung Bagikan Makanan Bergizi di SDN Cireundeu sebagai Dukungan Program Pemerintah

Nyalindung, Sukabumi – Dalam rangka mendukung program prioritas pemerintah, Kapolsek Nyalindung AKP Joko Susanto Supono, S.Kom

melaksanakan kegiatan pembagian makanan bergizi di SD Negeri Cireundeu, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, pada Selasa (29/10/2024). Kegiatan ini dihadiri berbagai pihak, di antaranya Kepala Sekolah SDN Cireundeu, Nunung Saribanom, S.Pd, Danramil Nyalindung Kapten Inf Maman Sulaeman, serta perwakilan Bhayangkari dan Persit Nyalindung.

Acara yang berlangsung dari pukul 10.00 hingga 11.00 WIB ini diawali dengan sambutan-sambutan yang menyampaikan apresiasi terhadap program makanan bergizi yang diinisiasi oleh Kapolsek Nyalindung. Dalam sambutannya, Kepala Sekolah SDN Cireundeu, Nunung Saribanom, S.Pd, menyampaikan rasa bangganya atas kehadiran Kapolsek dan seluruh tamu undangan. Ia berharap kegiatan ini dapat terus berlanjut untuk mendukung kesehatan dan kecerdasan para siswa.

Camat Nyalindung, Anton S.IP, turut menyampaikan harapannya agar kegiatan ini mampu memperkuat daya tahan kesehatan dan meningkatkan kecerdasan anak-anak. Sementara itu, Kapolsek Nyalindung dalam sambutannya menekankan pentingnya program makan bergizi ini sebagai bentuk kontribusi dalam mencerdaskan kehidupan bangsa.

Setelah acara seremonial, AKP Joko Susanto bersama Ketua Bhayangkari Ranting Nyalindung, didampingi oleh Danramil dan Camat Nyalindung, membagikan langsung makanan bergizi kepada sekitar 80 siswa-siswi SD Negeri Cireundeu. Selain makan bersama, Kapolsek dan rombongan juga berkeliling memeriksa kondisi lingkungan sekolah serta mengadakan sesi tanya jawab dengan para siswa.

Kegiatan ini berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, serta disambut hangat oleh seluruh peserta yang hadir. Pembagian makanan bergizi ini merupakan bagian dari dukungan Polsek Nyalindung terhadap program prioritas pemerintah untuk periode 2024–2029 yang bertujuan meningkatkan kesehatan dan kualitas pendidikan di tingkat sekolah dasar.